

PRESENTACIÓN

El Taller de Cultura y Droga, adscrito a la Vicerrectoría de Proyección Universitaria y el Departamento de Planeación y Desarrollo Regional de la Universidad de Caldas, durante la vigencia 1997 - I semestre 1998 contó con el decidido apoyo institucional y financiero de la UPIC - Comisión de investigaciones - la Secretaría de Desarrollo Comunitario, Unidad Cultural Fondo Mixto de Cultura. Aunado a esta vinculación debemos reconocer que la consolidación y presencia significativa del taller en la región ha sido posible por la constancia y significativos aportes de profesionales, personas y entidades como Universidad Nacional, Universidad Manizales, Universidad Antonio Nariño, Alcohólicos Anónimos, Narcóticos Anónimos, Colegio Mayor Nuestra Señora, Colegio 7 de Agosto, Universidad Luis Amigo, Secretaría de Salud del Municipio. Así hemos logrado generar discusión, análisis, aportes y planteamientos muy profundos en lo epistemológico y en lo empírico alrededor de la problemática asociada con la presencia y uso de Psicoactivos en las diferentes etapas de la vida y ámbitos socio-culturales manizaleño y regional.